



CONAF LLAMA A EVITAR QUEMAS Y USAR HERRAMIENTAS RIESGOSAS.

Emiten alertas por altas temperaturas e incendios forestales

SEMAPRED. Se espera máximas de 34 a 36° y viento Puelche hasta el lunes.

La Dirección Regional de Senapred emitió una Alerta Roja por temperaturas extremas y una Alerta Temprana Preventiva para toda la Región por riesgo de incendios forestales, situación que afectará, principalmente, al territorio entre hoy y el martes (20).

La medida adoptada, informa el director regional del organismo de emergencia, Ian Gorayeb, tiene fines preventivos y responde a la información entregada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) y Conaf.

En cuanto a la Alerta Roja, Gorayeb precisa que la medida está dirigida a la población de las provincias de Malleco y Cautín, dado que se pronostican temperaturas máximas que irán de los 34 a 36 grados

Celsius durante el 18, 19 y 20 de enero. En tanto, la Alerta Temprana Preventiva por Incendios Forestales es para toda la Región y se prolongará a partir de hoy hasta que las condiciones lo ameriten.

“Con esta información las recomendaciones son a mantenernos atentas y atentos a las condiciones meteorológicas (...) y a evitar conductas de riesgo”, precisa el director de Senapred, mientras que el director (s) de Conaf, Omar Levet Cuminao, hace un llamado a la corresponsabilidad y, particularmente, a evitar quemas y el uso de herramientas como galleteros y soldadoras que pudieran iniciar un siniestro.

Ayer, a las 16 horas, un pre-informe de Conaf informaba tres incendios forestales en combate en la Región. **C3**